

APPELS À TÉMOINS

ETUDE SUR LES CONDUITES ADDICTIVES ET LA PERSONNALITÉ

Par **Profil supprimé** Posté le 12/03/2015 à 21h47

Bonjour! Je suis étudiante en psychologie à Université Paris Descartes. Je fais une recherche sur le lien entre les conduites addictives et la personnalité. Si vous avez de 18 à 21 ans et susceptible d'une conduite addictive (alcool, café, cannabis, conduites alimentaires, drogues dures, Internet, jeux hasard, jeux vidéo, médicaments, sexe, sport, tabac ou travail...), pourriez-vous remplir un questionnaire? Ça vous prendra 10 minutes au max.

Si vous êtes intéressé, écrivez moi un mail (arielwong1209@gmail.com) en indiquant la conduite addictive impliquée. Je vous enverrai le questionnaire. Je vous serais très reconnaissante de participer à ma recherche!

Si vous avez de 18 à 21 ans et n'avez aucune conduite addictive ci-dessus, mais vous avez envie de participer à cette recherche, n'hésitez pas!

Merci d'avance! Bonne journée!

Arielle WANG

Arielle WANG